

ABSTRAK

Tsani Siti Nurlaila: *Pemberdayaan Anak Asuh Melalui Program Pengembangan Keterampilan Kecakapan Hidup (Studi Deskriptif di Rumah Anak Asuh Yayasan Bening Nurani Tanjungsari-Sumedang)*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh permasalahan yang dihadapi oleh keluarga yang kurang mampu dalam memenuhi hak dan kebutuhan anak yang disebabkan oleh beberapa faktor seperti kemiskinan, kematian dan kurangnya ilmu pengetahuan. Hal tersebut, mengakibatkan keputusan anak karena kesejahteraannya tidak dapat terwujud. Maka dari itu, melalui Rumah Anak Asuh Yayasan Bening Nurani yang berperan sebagai Lembaga Kesejahteraan Sosial Anak (LKSA) menjadi jembatan bagi anak untuk mewujudkan kesejahteraan hidupnya dengan pemberdayaan anak asuh melalui program pengembangan keterampilan kecakapan hidup yang dilakukan oleh Rumah Anak Asuh Yayasan Bening Nurani.

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui bagaimana proses penerapan serta hasil dari pemberdayaan anak asuh melalui program pengembangan keterampilan kecakapan hidup yang dilaksanakan di Rumah Anak Asuh Yayasan Bening Nurani Tanjungsari-Sumedang.

Landasan teoritis yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori pemberdayaan yang dikemukakan oleh Edi Suharto. Teori ini menjelaskan bahwa pemberdayaan merupakan suatu proses dsan tujuan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu studi deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Pengumpulan data dilakukan melalui wawancara serta observasi secara langsung dilapangan mengenai program pengembangan keterampilan kecakapan hidup di Rumah Anak Asuh Yayasan Bening Nurani.

Hasil temuan dilapangan menunjukkan bahwa: Program Kecakapan hidup di Rumah Anak Asuh Yayasan Bening Nurani meliputi berbagai macam bidang mulai dari keagamaan, seni budaya, lingkungan, dan ekonomi. Dalam prosesnya penerapan program keterampilan kecakapan hidup di Rumah Anak Asuh Yayasan Bening Nurani ini dibuat dalam berbagai bentuk, diantaranya keterampilan kecakapan hidup yang bersifat umum dan keterampilan kecakapan hidup yang bersifat khusus. Anak asuh dapat mengembangkan potensi dan kemampuan yang mereka dimiliki juga dapat mengubah pola pikir dan perilaku mereka kearah yang lebih positif dan bermanfaat. Sehingga banyak alumni anak asuh Yayasan Bening Nurani yang telah bekerja di berbagai bidang ada yang menjadi seorang guru, pekerja kantor dan wirausahawan.

Kata Kunci: *Pemberdayaan, Anak Asuh, Kecakapan Hidup*